

奥武蔵の花

HANA

施設隣接型小中一貫校 奥武蔵創造学園

飯能市立奥武蔵中学校 学校だより 第6号

令和3年8月25日 校長 岡野 民嗣

2学期スタート

今年は前半から中盤にかけては猛暑とオリンピック、中盤から後半にかけては豪雨とコロナの急激な感染拡大という夏休みだったという印象があります。皆様にはどのような夏の思い出が残ったでしょうか。学校でも部活動、補習・自主学習、音楽会の練習など、様々な生徒の頑張る姿が見られました。

さて、いよいよ今日から 2 学期がスタートです。気持ちも新たに頑張っていきましょう。しかしながら、新型コロナウイルス感染症がこれまでにない規模での感染拡大をしている現状では、「安心・安全」を第一に学校生活を送ってもらいたいと考えます。体育祭を始めすでに予定を変更させていただいているものもあります。未だ先の見えない状況が続いていますが、今学期も生徒の皆さんの成長がたくさん見られる学期になることを期待しています。

HANAコラム 小中合同研修会

7月30日には小学校と中学校の教員が合同で研修会を行いました。小中一貫の観点から「9年間で育てたい児童生徒像」をもとに「学び部」「こころとからだ部」「学園生活部」の3つの部会ですすめてきた全体計画の作成をまとめるとともに、教科別の9年間を通した全体計画(カリキュラム)の検討を行いました。

保護者の皆様には、昨日配信した飯能市教育委員会からの通知にもありましたが、2学期の学校の対応へのなお一層のご理解・ご協力をお願いいたします。



体育祭を延期、学園音楽会は中止

お伝えの通り、飯能市教育委員会から体育祭の中止または10月以降への延期、音楽会の中止の通知がありました。音楽会は中止となりますが、夏休み中に練習を重ねてきた生徒の皆さんがいます。この努力を何かの形で生かしたいと考えています。体育祭については現時点では学園音楽会が予定されていた11月6日(土)に延期で計画しています。なお、11日(土)は課業日とし授業を行い、13日(月)の振替休業日の変更はありません。今後の感染状況によっては更に日程を変更することもありますのでご了承ください。